



León, 14 de septiembre de 2016

## **El PSOE denuncia la falta de mantenimiento general en los barrios y las pedanías**

- **El Grupo Socialista destaca la suciedad en las calles, las pintadas y la falta de reparaciones básicas**
- **Las quejas por la falta de limpieza subieron el pasado año casi un 40%**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la falta de actuaciones de mantenimiento y limpieza en los barrios de la capital que genera un aspecto lamentable a muchas calles, y exige la dotación de brigadas específicas que se dediquen a un plan específico en las áreas más afectadas.

Los ediles socialistas denuncian las continuas quejas que, por este motivo, se recogen en las pedanías y los barrios y que se repiten mes tras mes confirmando que no hay ninguna actuación positiva que solucione el problema. En este sentido, el PSOE explica que el pasado año se recogieron en el consistorio más de un millar de quejas por la limpieza general de la ciudad, lo que suponía un incremento de casi un 40% respecto al año anterior y se han duplicado desde hace tres años; unas reclamaciones que se unen a las más de 800 registradas por el estado de las áreas verdes, también una cifra más alta que en el año anterior. En este ejercicio, apuntan los ediles socialista, las quejas van en aumento y las registradas por limpieza y jardines suponen aproximadamente un tercio del total de reclamaciones vecinales mensuales.



El Grupo Socialista especifica como quejas más habituales la acumulación de basuras en determinadas áreas, la proliferación de pintadas o la falta de mantenimiento y lavado en las calles. Por ello, el PSOE pide que se pongan en marcha brigadas específicas que lleven a cabo un plan general de limpieza en las áreas más afectadas.

Como ejemplo, el PSOE revela la situación del entorno del área de salud y de los centros educativos de La Palomera, un centro referencia para miles de leoneses que acuden cada día a las consultas y clases. El área acumula basura, cables de alumbrado sueltos, falta de segado de los solares y pintadas en todos los muros. "Este es el aspecto lamentable que se repite en zonas de todos los barrios y en las pedanías, especialmente en Armunia", apuntan los concejales socialistas que llevarán a la próxima comisión de Quejas, que no se reúne desde el 25 de julio, las últimas denuncias comunicadas en el grupo.